

Berggottesdienst auf dem Hocheck

„muas aufi auf'n Berg!“, dachten sich ca. 160 Erwachsene und Kinder aus dem Pfarrverband Erdinger Moos und fuhren mit zwei Bussen und mehreren Privatautos nach Oberaudorf, um am Sonntag, den 30. September 2018 um 11.00 Uhr auf dem Hocheck

den diesjährigen Berggottesdienst zu feiern. Von der Talstation aus ging es an diesem sonnigen Spätsommertag entweder mit einem ca. einstündigen Fußmarsch auf dem Weg der Winterrodelbahn oder mit dem Vierersessellift nach oben. Die feierliche Messe wurde von

Pfarrer Philipp Kielbassa vor einer malerischen Bergkulisse gelebt. Er hielt eine flammende Predigt über die demnächst anstehende Kirchenverwaltungswahl. Der Gottesdienst wurde vom Reithofner Zwoagsang mit Gerhard Nußrainer und Sebastian Brandl stimmungsvoll musi-

kalisch umrahmt. Anschließend ging es zurück zum Berggasthof zum leckeren Mittagessen, bei welchem manche sehr viel Geduld aufbringen mussten, bis es serviert wurde. Der Nachmittag verging auch wie im Flug: Ob Waldseilgarten, Abenteuerspielplatz, „Oberaudorfer-Flieger“, Sommerrodelbahn, Kneippanlage oder einfach nur wandern oder Kaffee und Kuchen – es war für jeden etwas dabei. Zu guter Letzt ging es für alle zurück ins Tal und mit einem wunderschönen Tag in den Bergen im Gepäck zurück nach Hause.

Artikel und Foto: OKU

